



EL RECINTO DE AYUDA SOCIAL FUNCIONA EN CALLE CÉSAR ERCILLA.

Municipio asegura que albergue funciona con normalidad y descarta un eventual cierre

AYUDA. Director de Dideco afirma que esperaban la renovación del convenio con el Ministerio de Desarrollo Social.

El municipio de Osorno aseguró a la comunidad que el albergue para personas en situación de calle, ubicado en avenida César Ercilla y que es administrado por la casa edilicia local, sigue funcionando con normalidad, en beneficio de sus 20 residentes, que reciben alojamiento, alimentación y apoyo sicosocial.

Así lo indicó el director de Desarrollo Comunitario, Ragner Paredes, quien clarificó que "este recinto nunca ha estado con riesgo de cierre, ya que estábamos a la espera de la renovación del convenio con el Ministerio de Desarrollo Social (Mideso), que transfiere los recursos financieros para cancelar los honorarios del personal de este albergue, lo que finalmente ocurrió, ya que este documento

llegó al municipio, con vigencia hasta mayo de 2026. Por ello, ahora estas personas deben firmar sus respectivos convenios para el pago de sus remuneraciones pendientes".

Paredes detalló que este espacio cumple un rol importante en materia social, "ya que atiende a 20 personas, con un servicio que incluye comida, alojamiento y cuidados, las cuales están muy agradecidas por tener un lugar acogedor donde pernoctar, ya que cuenta con dormitorios, servicios higiénicos, lavandería, cocina, comedor y un patio techado".

Para habilitar el recinto -que antes funcionaba como hogar de menores-, el municipio ejecutó el mejoramiento de la pintura y el sistema eléctrico, además de otros arreglos. *CS*